

AMBLAINVILLE

Le médecin quitte ses fonctions six mois plus tard

Face à la pénurie de médecin, la commune avait fait le choix de salarier le praticien. Ce dernier a finalement démissionné le 25 janvier dernier.

YOANN ROCHE

L'idylle entre la municipalité d'Amblainville et son médecin fraîchement embauché a des airs de flirt sans lendemain. L'histoire avait pourtant bien commencé pour la commune qui cherchait un médecin depuis de longs mois. Plus de deux ans ont ainsi été nécessaires pour créer la maison médicale et attirer un praticien sous certaines conditions. « Nous avons eu très peu de candidatures. On a été approchés par deux Roumaines, mais elles ne sont jamais venues », se souvient Joël Vasquez, maire d'Amblainville.

Une situation qui a contraint la municipalité à s'adapter aux nouvelles aspirations des médecins. « Aujourd'hui la profession s'est féminisée et les praticiens réclament davantage de temps libre. J'en ai discuté avec mon fils qui est médecin et nous avons opté pour la solution du salariat qui fonctionne bien ailleurs », observe l'élu. Un pari gagnant pour la municipalité qui s'est adjugé les services d'un jeune médecin l'été dernier. L'union a même été officialisée fin septembre en cours d'une cérémonie rassemblant les différentes parties.

« IL S'EST BARRÉ EN PLANTANT TOUS SES PATIENTS »

Sauf que ce mariage de raison a volé en éclats au bout de six mois, au grand regret de la municipalité. « C'est compliqué, je suis désabusé. Il s'est barré en plantant tous ses patients », s'emporte le maire de la commune. Une déception à la mesure des efforts consentis par la municipalité.

Mais le salaire de 7 500 euros bruts, le local et le secrétariat mis à disposition du docteur Alexandre



Le 30 septembre dernier, le médecin avait été présenté aux habitants de la commune d'Amblainville. (Photo Archives)

Régeasse n'ont pas suffi. La faute à un rythme de travail trop soutenu pour le médecin. Son contrat faisait notamment état d'une moyenne de quatre patients par heure. Une activité calquée sur celle de l'autre médecin de la commune. « Moi ça fait quarante ans que je suis ici et je connais mes patients alors ce n'est pas comparable. Lui, il arrivait donc c'était difficile de tenir ce rythme », reconnaît le docteur Jean Duvivier.

UNE MOYENNE DE 2,6 PATIENTS PAR HEURE CONTRE 4 DANS LE CONTRAT

Un sentiment partagé par le nouveau venu qui a rapidement dû revoir ses ambitions à la baisse. « Comme il n'y arrivait pas, on a annulé les derniers rendez-vous de la matinée et de la journée et on est descendus à une moyenne de trois consultations par heure », poursuit Joël Vasquez. De son côté, le docteur Régeasse accepte une diminu-

tion salariale de 1 000 euros mais le compte n'y est toujours pas. « En moyenne, il prenait 2,6 patients par heure. Ça aurait représenté une perte de 50 000 à 56 000 euros par an pour la commune et il ne faut pas oublier que j'ai des comptes à rendre », remarque le maire d'Amblainville.

Une situation complexe qui a finalement pris fin avec la démission du médecin le 25 janvier dernier. Avec un nouveau problème qui se pose pour la commune, en recherche active d'un second praticien. « On fera tout pour faciliter l'installation d'un libéral ou d'un docteur salarié mais on ne fera pas n'importe quoi. On ne va pas leur fournir une BMW de fonction ou un pavillon de 300 m² », conclut Joël Vasquez.

Malgré nos tentatives, nous ne sommes pas parvenus à entrer en contact avec le docteur Régeasse. ■